
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0670/2014 der ödp-Stadtratsfraktion betreffend 

Geruchsbelastung durch die Kläranlage im Stadtteil Mombach (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu Frage 1 + 2: 

 

Der Umbau der Kläranlage Mainz nach dem Vorbild der Kläranlage in Biebrich ist 

nicht möglich. Das Klärwerk Mainz hat zu große Ausmaße. Im Übrigen weist das 

Hauptklärwerk Wiesbaden gleichen technischen Stand, im Hinblick auf Ge-

ruchsemission, wie das Zentralklärwerk Mainz auf.  

 

 

Zu Frage 3.  

 

Die Verwertung des Klärschlamms kann ausschließlich im Rahmen einer europa-

weiten Ausschreibung vergeben werden. Dies erfolgt seit vielen Jahren. 

 

Mainz, 30.03.2014 

 

gez. Eder 

 

 Katrin Eder 

Beigeordnete 
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